

Tres latinoamericanos en el top 100 del ajedrez mundial



La Habana, 28 feb (RHC) El GM cubano Leinier Domínguez lidera el trío de jugadores latinoamericanos que aparecen en el nuevo ranking mundial de ajedrez, que fue publicado este martes por la federación internacional y que está vigente hasta el 31 de marzo.

Leinier, inactivo desde noviembre de 2016, descendió del lugar 21 al 22 del escalafón mundial y se mantiene con 2739 puntos de coeficiente Elo.

Los otros dos trebejistas de la región en el top 100 son el GM venezolano Eduardo Iturrizaga en el puesto 72 con 2673 puntos, y el argentino Sandro Mareco, que con 2664 unidades, se sitúa en el escaño 89 del ranking.

Para el venezolano Iturrizaga, de 28 años de edad, esta es la mejor posición que ha alcanzado en el listado del orbe, en tanto para el argentino Mareco, de 30 años, es la primera vez que se incluye entre los 100 primeros del planeta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/122953-tres-latinoamericanos-en-el-top-100-del-ajedrez-mundial>



Radio Habana Cuba